



Celebra Álvarez Máynez nombramiento de Braulio López en la Cámara de Diputados

El candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez, celebró la elección de Braulio López Ochoa Mijares, como nuevo coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, al igual que las postulaciones de la bancada naranja, de las que asegura, son las mejores candidaturas del Congreso de la Unión.



En distintas publicaciones en sus redes sociales, Álvarez Máynez reconoció la labor de sus compañeros, haciendo énfasis en que pocas cosas le entusiasman y esperan más que la posibilidad de renovar la vida pública de México con personas éticas, sensibles y que defienden causas.

Braulio es un joven que las tiene todas y hoy ha sido electo nuevo coordinador de la #BancadaNaranja ¡Enhorabuena! Escribió en su publicación.

Sobre las postulaciones al congreso, en las que destacan para la Cámara de Diputados: Claudia

Ruiz Massieu, Ivonne Ortega y la campeona mundial de raquetbol, Paola Longoria, así como Luis Donaldo Colosio, Dante Alfonso Delgado Morales, Alejandra Barrales, y el empresario y actor, Roberto Palazuelos, los elegidos al Senado de la República, aseguró que son mujeres y hombres con vocación de servicio y una agenda de causas y derechos.

Por ello, dijo que la bancada de Movimiento Ciudadano en la siguiente Legislatura, va a ser la más grande de su historia, dando el debate más importante.

Mientras tanto, en un video aseguró que si a partir del 1 de marzo Movimiento Ciudadano puede cambiar el curso y el guion de la contienda, es gracias al equipo que tiene.

No cambiaría por nada a las personas que tengo a mi lado, estas son las personas con las que yo quiero caminar e irle a dar una alternativa de prosperidad, de igual de justicia y de orden para México", puntualizó el candidato presidencial.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/diputados-mc-eligen-braulio-lopez-coordinador-ocupara-lugar-alvarez-maynez/1634379>